
 Interrogazione n. 1825
presentata in data 20 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Diminuzione produzione olio 2014”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che secondo le prime stime fornite dalla Coldiretti Marche, quest’anno vi sarà un calo

della produzione di olio del 40% dovuta al maltempo che ha colpito la nostra Regione;
· che nella nostra Regione vi sono circa 22.000 aziende olivicole per una superficie di

circa 113 mila ettari di oliveti, mentre nel biologico le aziende sono circa 1000 con una
superficie di circa 1.600 ettari;

· che i costi sono saliti alle stelle a fronte di un netto calo di produzione, con il rischio di
un’invasione del prodotto proveniente dal Nord Africa o dal Medio Oriente, dove non
sempre si osservano gli stessi requisiti div qualità e sicurezza.

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere come intende tutelare la qualità del
nostro prodotto a fronte del calo di produzione e della possibile invasione del prodotto
proveniente da altri paesi, in modo da garantire sostegno alle nostre aziende e presentare
un prodotto ottimo e a prezzi accettabili.


